



# 稲心

稲田小学校  
平成29年度  
学校だより  
第19号  
H30.3.14 発行

友愛  
明朗  
勤勉

## 学校教育目標

心豊かで知性に富み、  
ともにのびゆく稲田っ子の育成

## 第4回 稲田小学校 学校地域づくり協議会



本年度から、学校評議員・学校関係者評価委員の会議を学校地域づくり協議会とし、四回の会議を開きました。

四回目は、2月19日(月)に実施しました。授業参観のあと、学校の取組の成果と課題を報告し、協議会委員の皆様と協議を行いました。以下、ご意見・ご感想を紹介します。

### 【生活の様子】

○あいさつが気持ちが良い

○子どもたちの対応の言葉がしっかりしていて優しい  
○登校指導で感じる朝のあいさつは、大変良くなった。  
○あいさつも「はい」という返事も、とても気持ちよくできている。

○玄関の男子が、スリッパをさつと出してくれた。気が利き、優しい。

○【学習の様子】  
子どもたちの姿勢もよく、集中して

○授業を受けている。  
○子どもたちの発表も良い。  
○一人一人への指導が行き届いている。  
○子どもの個人差や特性に配慮されている。

○子ども同士で褒め合う取組が良  
○子どもたちが同士が、グループで問題を解決したり、教え合ったり、自分から聞いたりするよう  
○主体的な学習を取り入れてほしい。

○器械体操では、安全面の配慮をしてほしい。

○【教育環境】  
○掲示物が充実している。しかし、本当に必要なものだけに絞った方がよい。掲示の場所も限定したらどうか。  
○児童の作品等、学級を超えてお互いに見る時間(機会)をとったらどうか。

○室内や室外の環境が整えられている。

○【教育活動】  
○学習発表会の時、太鼓の演奏での集中力がすごい。鐘と締太鼓のリズムが乱れず一定だった。

○学習発表会、各学年の工夫があり、表現力に感心した。

○日の岡山登山がずっと続いていくことがありがたい。故郷を知ることとはとても大切。親子で理科の話が増えた。

○【学校経営・運営】  
○先生方が共通意識を持って、子どもたちに接しておられるので、その成果が出ています。  
○地域の力を学校経営に生かすことは大きな力になっていく。一人一人を伸ばすことに力を入れていく。学力向上につながる。

○あいさつキャラクターやあいさつキング・クイーンなどの取組、読書一〇〇〇冊の取組、好ましい生活態度の写真の掲示、学習や生活の約束の掲示が参考になった。

○【学校経営・運営】  
○先生方が共通意識を持って、子どもたちに接しておられるので、その成果が出ています。  
○地域の力を学校経営に生かすことは大きな力になっていく。一人一人を伸ばすことに力を入れていく。学力向上につながる。

○教育目標・経営方針が明確で、細部まで整えられている。職員が子どもたちへの思いが伝わっている。子どもたちの心に響いている。理科教育の充実が、他に波及するよう頑張りたい。

○万単位、課題に即応した戦略が取り入れられ、職員が上がっている。自然や人材を生かした地域に根ざした教育、特色ある教育が展開されている。

○中学校として「この礎の上に成り立っている」ことを忘れずに頑張りたい。

○鹿本小でも理科の伝統をつないでほしい。

○3小の連携を一層進め、統合に向けて準備していきたい。

○【今後の課題】  
■スマホの使い方に不安がある。時間を以上、平日に2回触る生徒もいる。それらが遅刻や欠席、学力配振につながることへの心配している。



### 【今後の課題】

■スマホの使い方に不安がある。時間を以上、平日に2回触る生徒もいる。それらが遅刻や欠席、学力配振につながることへの心配している。

■鹿本中ではコミュニケーションがより必要になってくる。例えば、スマホ等の管理(家庭教育の連続)についてである。

今年度は、4回の協議会を実施し、協議会の委員の皆様にご意見をいただきました。協議会の様子をご報告させていただきます。協議会の取組が、子どもたちの姿を改めて実感しました。委員の皆様、お世話になりました。

# 新登校班の あいさつチャンピオン

今回は、新登校班(引き継ぎ中)のあいさつチャンピオンの紹介です。



石淵3班  
三年 一年 二年 二年 三年 六年

くん さん くん くん くん くん

## あいさつキング



2年 くん



2年 くん

## あいさつクイーン



4年 さん



4年 さん

# リーダーサポートティーチャー 佐藤先生から



山鹿市教育委員会のリーダーサポートティーチャーの佐藤先生が、毎月、学校の様子を見に来られます。最後の学校訪問の日が、3月9日(日)でした。学校を巡回していただく「稲田小の朝の活動が最も充実している」とお褒めの言葉をいただきました。

が、8時過ぎのボランティヤや長縄跳びのあと、8時15分から旗揚げに合わせ、校歌斉唱、健康観察、学年毎に「あいさつ交換、ストレッチや筋力トレーニング」そしてモーニングダンス、終了後は、駆け足移動し全校音楽を充実させる。朝の30分の活動が、とても充実しています。その活動が、子どもたちも、間がきびきび動きますので、無駄な時間はありません。雨が降っても全て体育館で実施します。雨が降ると朝の活動がなくなっていることもあり、継続できていないと伺いました。入学式、修了式、卒業式以外の儀式、入學式、修了式、卒業式以外は、モーニングダンスを全校で行っていただきます。本当に、継続は力になります。そして、登校後の生活リズムがきちんとしていて、思いやります。



# 冬の防寒対策 について

今年の冬は、とても厳しい寒さの日が続きました。保護者の方から、「氷点下5℃の日が数日続き、あまりにも寒いので、防寒対策について学校から示してほしい。」というお話がありました。(学校評価の意見欄にも書いてましたとお話いただきました)

すでに、温かくなりはじめていますが、来年度に向けて防寒対策を検討しています。来年度、その時期になりましたら、プリントを配布します。

尚、稲田小学校のホームページに掲載しますのでご確認ください。

稲田小学校のホームページは随時、更新しています。3月末まで9万件を目標にしています。現在、73546件です。スマホでも閲覧できますのでよろしくお願ひします。

来年度(平成30年度)の

# 主な学校行事予定

4月21日(土) 4月授業参観  
PTA総会・歓送迎会

5月26日(土) 運動会  
(5月27日(日)予備日)

9月 6日(木) 5年集団宿泊教室  
7日(金) (水俣環境学習)

10月31日(水) 6年修学旅行  
11月 1日(木)

○ 運動会は、近年の猛暑を考え、熱中症等がおきにくい春に実施することにしました。統合した際には、「春の運動会にしましょう」との3校の話し合いのもと、来年度は、来民小と稲田小は春の運動会として実施することにしました。



